

ASPIRASI WARGA

Serka Agus Sitepu Diskusi Ringan Dengan Kapolsek dan Camat Parakansalak

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 9, 2022 - 08:55



Serka Agus Sitepu Diskusi Ringan Dengan Kapolsek dan Camat Parakansalak

Sukabumi - Sinergitas di Wilayah Koramil 0622-06/Parakansalak terus dikedepankan untuk wujudkan Parakansalak yang kondusif.

Batituud Koramil Parakansalak Serka Agus Sitepu melaksanakan diskusi ringan dalam silaturahmi dengan Kapolsek dan Camat Parakansalak di Mako Koramil Parakansalak, Selasa 08, November 2022 hari yang lalu.

"Alhamdulillah kami terus jalin silaturahmi dengan berbagai lintas sektoral di Wilayah Teritorial Koramil Parakansalak, Kapolsek, Camat, atau Muspika terus bergandengan tangan untuk memberikan yang terbaik kepada warga masyarakat Parakansalak," ungkap Serka Agus Sitepu anggota Koramil Parakansalak, Rabu 09 November 2022.



Agus Sitepu juga menjelaskan lagi, bahwa dirinya dan semua anggota Koramil Parakansalak sesuai arahan Danramil Kpt Inf Amril untuk terus mengawal program pemerintah dan juga hadir untuk masyarakat.

"Sesuai arahan dan perintah Danramil Parakansalak, kami Anggota Koramil Parakansalak terus melakukan evaluasi dalam meningkatkan kinerja," kata Agus Sitepu.

Wilayah Parakansalak ini adalah tanggung jawab bersama, lanjut Agus, dirinya berharap bahwa baik TNI, Polri, Pemerintahan setempat serta warga masyarakat dan Ormas, OKP, Para Tokoh bisa terus satu pandangan dalam wujudkan cita-cita bersama, cita-cita Pemkab, dan juga cita-cita Nasional.

"Kemarin kami diskusi ringan sekitar perkembangan dan isu terkait Parakansalak, isu apapun kita selalu update, baik isu positif atau pun jika ada misal isu negatif, kami akan meresponnya dengan cepat dan saling koordinasi serta sinergi dalam penanganannya," terang Agus Sitepu.

Agus juga berharap, dalam cuaca ektrim ini, warga masyarakat tetap waspada, namun juga warga masyarakat jangan panik.

"Dalam cuaca ektrim ini, jika ada tanda-tanda bencana segera lapor ke pihak terkait, baik RT, RW, Babinkantibmas atau Babinsa, agar kami semua bisa

dengan cepat bergerak. BPBD, TNI, Polri akan selalu bersama dalam bekerja,"
bebernyanya.